
Compte Rendu Réunion du conseil ACJBB/ACIP Boulogne 

8 novembre 2023 
 

 

 

- Demandes d’augmentations des salariés de l’ACJBB 
Demande de certains salariés pour être augmenté. Présentation d’un tableau avec les 
différents salaires. Des décisions sont prises pour tenir compte notamment du contexte 
inflationniste. Réflexion autour de la mise en place d’entretiens annuels avec un membre du 
conseil et un consultant externe bénévole. Discussion lors de la prochaine réunion à l’issue 
d’entretiens avec les premiers salariés reçus. 
Le CDD du Rav Mouyal arrive à échéance fin décembre. Décision à prendre. 
Prime de tichri atttribuées.  
 
 
- Modification des statuts ACJBB : Consultation d’un avocat à prévoir.  
 
 
- Elections ACJBB ou ACIP en février/mars 2024 ? 
Élection à envisager en mars 2024. Attente de la fin d’année pour la fin de période de 
cotisation au Consistoire. Elections à discuter avec le consistoire.  
 
- Chabbat plein Consistoire avec le Président du Consistoire de Paris : la date initialement 
réservée pour le pdt était le 18/11 : mais le Président n’est plus disponible. Option pour le 
02/12 ou le 09/12. L’invitation du Grand Rabbin de Paris se fera à une autre date distincte.  
 
- Événements communautaires notamment Hanouka : pour Hanoukka, la communauté 
renouvellera l’événement de l’an dernier. Il aura lieu motsé chabat 9 décembre. Tombola et 
cadeaux à prévoir. 
 
- Point sur prêt bancaire Nouveau Centre : L’offre de prêt nous a été partagé. La mairie 
consulte les éléments. Le permis de construire est en discussion avec la mairie . Le flux de 
l’ascenseur est mal placé. La mairie attend de donner sa décision pour le prêt en attendant 
cette décision.  
 
- Candidature au poste de Rabbin de la synagogue Maguen Avraham : la visite du Rabbin 
Knafo aura lieu Chabat Haye Sarah. Il animera les 3 offices, les cours et prononcera les 
discours. Rencontre avec la commission envisagée après la tefila du dimanche. Deux autres 
candidats sont envisagés.  
 
- Evolution du tarif de location des salles : diffusion d’un tableau proposant une évolution 
des tarifs de location de nos salles, tarifs qui n’ont pas évolué depuis près d’une décennie. 
Décision à prendre.  
 
 



- Point sur les promesses de dons et achats de Mitzvot par office et point sur les retards de 
paiement sur promesses de dons 5783. Présentation des chiffres  2023. Légère hausse par 
rapport à 2022.  
Une grande partie des des dons dus pour 2022 a pu être récupéré.  
 
 
- Attribution places libres synagogue : plusieurs décisions sont prises durant la réunion pour 
attribuer des places vacantes.  
 
- Relations juridiques et financières acjbb/centre culturel/magen Avraham 
Durant les dernières années plusieurs associations se sont raccordées à l’Acjbb.  
Il faut se faire accompagner dans la démarche avec un cabinet d’avocat.  
Des scénarios seront ensuite présentés.  
 
- Kollel : Le rav Mouyal s’est mis en contact avec shivte Israël pour y donner des cours en 
semaine. Le conseil d’administration juge complexe de mettre en place deux collel dans la 
ville. Réfléchir à la mise en place d’un beth hamidrach commun. Inviter la direction de shivte 
Israël pour réfléchir à une initiative commune.  
 

-Réfléchir à la mise en place d’un calendrier commun aux différentes communautés de 
Boulogne  

 


